



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4662
Ciudad Universitaria, 28 de marzo de 2023

Invita la FCAel a realizar ensayo sobre políticas públicas

La Facultad de Contaduría Administración e Informática (FCAel) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), abrió la convocatoria para que estudiantes de bachillerato participen en el primer concurso de ensayo *La importancia de las Políticas Públicas en Morelos*.

En entrevista de Radio UAEM, Felipe de Jesús Bonilla Sánchez, encargado de despacho de la FCAel, explicó que para promover la licenciatura de Administración y Políticas Públicas de reciente creación, el pasado 10 de marzo se abrió la convocatoria para este concurso, misma que cierra el 19 de abril.

“Esta convocatoria está enfocada a estudiantes de nivel medio superior, para que conozcan a la Universidad y el programa de estudios de Administración y Políticas Públicas, y sean los jóvenes quienes se interesen en la administración del estado y tomen las decisiones por la comunidad y por el bien de la entidad”, dijo Felipe Bonilla.

El encargado de despacho de la dirección de la FCAel, destacó la importancia de reflexionar que la policía pública debe surgir de la participación ciudadana y es la juventud la que tiene mayores posibilidades de expresión, “por eso los invitamos a que redacten un ensayo para que incidan en el tema de política pública y al mismo tiempo se interesen en la nueva licenciatura”, dijo Bonilla Sánchez.

Los resultados de la convocatoria se darán a conocer el próximo 28 de abril y la FCAel ofrecerá un taller a las y los estudiantes inscritos en el concurso para dotarlos de herramientas técnicas necesarias para la construcción de su ensayo.

Las personas interesadas pueden consultar la convocatoria en la página: <https://www.uaem.mx/fcaei/>.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia